

Información

Vota por esta noticia: ★★★★★ Total de votos: ★★★★★ 5 votos [Comentarios: 1](#)

Descargar Archivo Audio [MP3](#) [x](#)

[« volver](#)

Ciudades

Campaña en bares para visibilizar el trabajo infantil

Centro y Ciudad Vieja. 25 niños venden flores y estampitas

¿Te interesa esta noticia? [Tweet](#)

[Me gusta](#)

MARÍA EUGENIA LIMA

"Algunos niños juegan en sus hogares cuando llegan de la escuela. Otros tienen que vender en bares y restaurantes ¿Los ves?", se leerá en afiches en bares del Centro y Ciudad Vieja. Son parte de una campaña contra el trabajo infantil.

Hoy a las 20 horas, en el teatro Solís, la organización no gubernamental El Abrojo, la Fundación Telefónica y la Universidad ORT presentarán la campaña de sensibilización que se desarrollará durante diciembre en esos comercios del Centro y Ciudad Vieja. El diseño de la campaña fue creado por estudiantes de la ORT. Participaron 52 alumnos. Los ganadores serán premiados hoy en el Solís.

La campaña se plasma en afiches, stickers, manteles individuales y menús: todos estarán en los bares y restaurantes. Los manteles simulan el juego "Buscando a Wally". En un dibujo, el comensal podrá buscar entre la gente a los niños que venden flores y estampitas (ver foto). Con esto se busca visualizar la problemática. "A veces los niños son como moscas, ni los miran. La idea es generar un cambio: por lo menos que los miren, porque a veces no buscan solo la monedita sino el contacto con otro", dijo Adriana Briozzo, coordinadora general de Proniño y El Abrojo.

DIAGNÓSTICO. Entre 15 y 17 niños y adolescentes trabajaban de noche en

bares y restaurantes del Centro y Ciudad Vieja vendiendo flores, inciensos o estampitas en julio pasado. Esa cifra aumentó a 25 en setiembre y octubre, meses en los que aumentó la temperatura, con lo que hay más trabajo.

Esos niños y adolescentes tienen entre 1 y 15 años, algunos de ellos salen a vender y los más chicos quedan con un hermano o hermana mayor, padre o madre que andan cerca de los que trabajan para cuidarlos, contaron familiares y los propios niños a un grupo de educadores de El Abrojo, que en julio comenzó a efectuar un diagnóstico de esa realidad, en el marco del proyecto que también incluye la campaña de sensibilización y un abordaje con las familias.

Ahora comenzaron el abordaje familiar, pero igualmente seguirá hasta el 31 de diciembre el diagnóstico que empezó en julio. Durante las recorridas hablaron también con los mozos, no sólo con los niños y los adultos que los acompañan.

Los niños llegan a trabajar a las 19.30, en promedio. La mayoría se queda hasta la 1.30, porque tienen en cuenta la salida del último ómnibus que los lleva de vuelta a su casa porque viven en la periferia.

"Los niños no lo sienten como un trabajo. Es una actividad familiar, entonces ellos consideran que salen a caminar. Cuando ves la cantidad del lugar donde viven te das cuenta por qué salen", dijo Fabián Ibáñez, coordinador del proyecto. Algunos de los adolescentes llevan seis años en este trabajo.

En el abordaje familiar los educadores dan a los padres información sobre la necesidad de que los niños no estén tanto tiempo trabajando para que puedan ir a la escuela y jugar.

Las familias firman un convenio con El Abrojo en el que los padres se comprometen a reducir la jornada laboral de los menores de 18 años y a que asistan a la escuela y a cambio se les da una beca de \$ 5.000 de la que deben rendir cuentas. Ibáñez dijo que ya han visto resultados del proyecto. Hay niños que trabajan menos horas y que empezaron a ir a la escuela.

A los padres, El Abrojo les saca el carné de salud para que puedan trabajar y les brinda capacitación laboral.



Otras notas de Ciudades

- ❖ [Facturan US\\$ 150: 15 firmas de basura](#)
- ❖ [Tránsito hace informes de limpieza en Montevideo](#)
- ❖ [Arreglan cañerías del hotel ocupado](#)
- ❖ [Inventario Patrimonial de la Ciudad Vieja](#)
- ❖ [Brutal fuga y captura de 4 reclusos](#)
- ❖ [Pena de 17 años a uruguayo en España](#)
- ❖ [Gerente bancario indagado por estafa](#)
- ❖ [Vida urbana](#)
- ❖ [Chicos de Palmira fueron internados "por protección"](#)

No salgas a la calle sin saber de qué se habla...

❖ [Ciudades | Brutal fuga y captura de 4 reclusos](#)

En la tarde de ayer el Comcar fue escenario de un motín con toma de rehenes y posterior fuga. La escena fue cinematográfica y ...

❖ [Economía | Preocupa a privados y oposición reacción oficial a ..](#)

Empresarios de la construcción y el mercado inmobiliario y políticos de la oposición mostraron ayer su preocupación por la ...

❖ [Nacional | Sergio Abreu vislumbra su alejamiento de Alianza](#)

El senador Sergio Abreu tuvo un altercado con su bancada en plena sesión del Senado y le dijo a Jorge Larrañaga que se iba de ...

❖ [La Última | Tras la polémica, Benetton retira foto del beso del ..](#)

El firma italiana Benetton lanzó una nueva campaña publicitaria que invita a los líderes y a los habitantes del mundo a ...

Las cifras

\$ 500 es el máximo diario aproximado que ganan los niños vendiendo productos en bares y restaurantes y el mínimo es \$ 20 por día.

47% aumentó la cantidad de niños y adolescentes vendiendo en bares y restaurantes en octubre respecto al mes de julio de este año.

El País Digital

Etiquetas: [trabajo](#) - [lima](#) - [campana](#) - [abrojo](#) - [bares](#) - [ninos](#) - [ciudad-vieja](#) - [fabian-ibanez](#) - [adriana-briozzo](#) -

Vota por esta noticia: ★★★★★ Total de votos: ★★★★★ 5 votos Comentarios: 1

Comparte



Corrige y Comenta

¿Encontraste algún error?
Comentar esta noticia

Participa



Noticias en portada



:: Último Momento ::
Duros calificativos de Fernández Huidobro para quien filtró sus dichos sobre Vázquez
El ministro de Defensa definió como "traidorzuelo desechable" a un integrante del Consejo de Ministros.



:: Último Momento ::
Ejecutivo no descarta remover a las autoridades de la enseñanza
El mandatario puso un plazo para el conflicto en la educación, informa hoy el semanario Búsqueda.



:: Fútbol Nacional ::
Populares agotadas y estadio lleno
Tal como se esperaba, el primer día de venta general de entradas tuvo una demanda impresionante que agotó las populares, quedando apenas unos 2.000 boletos.



:: Fútbol Nacional ::
"Saldremos a ganar de entrada"
El "Muñeco" dijo que Nacional no preparará el clásico en función de lo que haga Peñarol. Aseguró que saldrán a "ganar de entrada". Confirmó a Rolín y espera por Viudez.



:: Último Momento ::
Murió preso herido en la cabeza durante fuga del Comcar
El recluso recibió un disparo en la cabeza tras tirotearse con la Policía. Las autoridades investigan el violento motín.



:: Último Momento ::
Comercios convocan paro por mayor seguridad
Será de 11 a 17 horas con movilización en Punta Carretas.



:: Fútbol Nacional ::
Lo tiene, pero no lo dice
"No estoy escondiendo, pero hasta el viernes o sábado no voy a decir el equipo", se defendió Gregorio Pérez.



:: Último Momento ::
Empezó la temporada de cruceros; llegó el primero
Será oficializada el próximo martes cuando arriben al país los lujosos buques "AidaCara" y "Seabourn Sojourn".

Comentarios: 1

Ver Comentarios +

Si desea comentar los contenidos de nuestras noticias, utilice el formulario y envíenos su comentario. [REGLAS Y NORMAS](#)

Economía | Mujica enfría bancarización y alerta por endeudamiento

El presidente José Mujica lanzó una alerta en México por el nivel de endeudamiento de las familias y cuestionó el negocio de las ...

Cargando...